

Cuba et l'Allemagne approfondissent leurs liens dans l'économie et dans d'autres domaines



La Havane, 8 janvier (RHC).- Le vice-chancelier et ministre de l'économie et de l'énergie de l'Allemagne, Sigmar Gabriel, termine aujourd'hui une visite de deux jours à Cuba au cours de laquelle il a été reçu par le premier vice-président Miguel Díaz-Canel.

Au cours de l'entretien, Sigmar Gabriel et Miguel Díaz-Canel se sont prononcés pour continuer à travailler en faveur du renforcement des relations bilatérales et pour l'élargissement des liens dans les domaines de l'économie, du commerce, de la culture, de la science et de l'éducation.

Dans le cadre de sa visite, Sigmar Gabriel a présidé un forum d'affaires au cours duquel il a signé avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, un mémorandum d'entente en vue de l'installation à La Havane d'un bureau allemand de promotion du commerce et de l'industrie entre nos deux pays.

Le vice-chancelier allemand a indiqué que le processus d'actualisation économique à Cuba ouvre des perspectives pour approfondir les liens entre nos deux pays. Il s'est prononcé pour placer ces liens sur une base nouvelle et pour établir une association au même niveau.

À propos de sa visite à Cuba Sigmar Gabriel a indiqué :

“Nous arrivons à un moment où à Cuba tout est en mouvement, tout change, de nouvelles perspectives s'ouvrent à la consolidation des relations bilatérales sur le plan économique et sans aucun doute, ce processus de rénovation nous fournit l'occasion de moderniser nos relations politiques”

La délégation de 60 chefs des entreprises allemandes les plus connues du monde, qui a accompagné le vice-chancelier allemand et ministre de l'économie et de l'énergie a assisté à ce forum ainsi que des représentants de petites et moyennes entreprises.

L'agenda de travail du vice-chancelier allemand a inclus des entretiens avec le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez et avec les ministres de l'Économie, Marino Murillo ; de l'Énergie et des Mines, Alfredo López et de l'Industrie, Salvador Pardo.

Il a également visité la Zone Spéciale de Développement du Mariel, située à l'Ouest de La Havane.

Une cinquantaine d'entreprises allemandes opèrent à Cuba et en 2014 le volume des échanges commerciaux a dépassé 200 millions de dollars.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80831-cuba-et-lallemagne-approfondissent-leurs-liens-dans-leconomie-et-dans-dautres-domaines>



Radio Habana Cuba